

Schulverband Büchen

Informationsvorlage

Bearbeiter/in:

Nadine Frömter

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Schulverband Büchen

Datum

23.08.2022

Beratung:

Aktueller Stand zur Schulerweiterung

Tiefbauarbeiten quasi abgeschlossen

Die umfangreichen vorbereitenden Tiefbauarbeiten sind abgeschlossen, nach Herstellung des Rohbaus sind dann nur noch die letzten Anschlüsse an die Entwässerung etc. erforderlich. In Vorbereitung des Elektroanschlusses sowie des Anschlusses der neuen PV-Anlage wurden Leerrohre zwischen dem Trafo und dem Baufeld gezogen. Da diese quer über den Schulhof gehen, wurden diese vor Beginn der Hochbauarbeiten bereits realisiert.

Hochbauarbeiten begonnen

Zunächst wurde die Verblendfassade des Bestandsbaus abgerissen und vor der Witterung geschützt, damit während der Bauzeit keine Schäden am Bestandsbau entstehen können.



Nach den ersten Erdarbeiten für die Sohlplatte wurden bereits die Grundleitungen verlegt und die Gebäudeeinführungen für die späteren Soleleitungen zur Beheizung mit Geothermie gezogen. Danach erfolgten die Vorbereitung der Fundamente und der Aufbau des Baukrans. Damit kann im Anschluss mit der Sohle begonnen werden.



Zuwegung während der Bauzeit bis voraussichtlich Frühling/Sommer 2023

Die Baustelleneinrichtungsfläche wurde abgesperrt und der Fußweg provisorisch auf die andere Straßenseite hinter die Bäume verlegt. Nach Schulbeginn soll ein Zebrastreifen zur Überquerung bei der Verkehrsaufsicht beantragt werden. Dies ist nicht früher möglich, da Verkehrs-Zählungen erforderlich sind und Mindestzahlen erreicht werden müssen, um die Genehmigung für einen Zebrastreifen zu erhalten. Der provisorische Gehweg wird rechtzeitig zum Herbst mit Beleuchtung versehen, um die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten.

Schulhof Grundschule – Feuerwehrezufahrt

Der Schulhof der Grundschule muss bis zur Herstellung der Feuerwehrezufahrt (teilw. Bereits im Endzustand, teilweise noch provisorisch) noch zu einem großen Anteil gesperrt werden. Eine Beendigung in den Sommerferien wie geplant, war leider nicht möglich. Die Arbeiten werden voraussichtlich nach den ersten zwei Schulwochen abgeschlossen sein.

Das neue Ersatzteil für das zerstörte Fundament der Kletterpyramide wurde geliefert und eingebaut und härtet derzeit aus. Nach der Aushärtung und Freigabe des Bereichs kann die Kletterpyramide wieder aufgespannt genutzt werden. Dann steht auch wieder dauerhaft mehr Pausenhof zur Verfügung.

